

Medienmitteilung vom 02. September 2016

Ressort: Soziales / Gesellschaft

Warmer Spätsommer macht dem Roten Kreuz Basel-Stadt zu schaffen

Die Basler Bevölkerung geniesst den aussergewöhnlich warmen Spätsommer und das SRK Basel leidet: Weil sich das Wetter kein bisschen herbstlich zeigt, verspürt noch niemand das Bedürfnis, seinen Kleiderschrank auf «Herbst» zu trimmen. In der Folge bleiben beim SRK die Kleiderspenden und im Secondhand-Laden die Kundschaft aus.

«Das gab es in den letzten Jahren nie!», sagt Regina van Ieperen, Leiterin des Rotkreuzladens an der Bruderholzstrasse im Gundeli. «Wir haben das Kleidersortiment auf Herbst umgestellt und wirklich coole Klamotten zu unschlagbaren Preisen – doch niemand scheint das zu interessieren». Normalerweise kommen die Leute bereits nach den Sommerferien und kaufen für die kühleren Herbsttage ein. Doch seit Wochen gibt es im Secondhand-Laden des Schweizerischen Roten Kreuzes Kanton Basel-Stadt wenig Kundschaft.

Auch die beiden SRK-Kleidersammelstellen, die in der Zwischensaison oft überquellen sind gähnend leer. «Kaum mehr als ein halber Sack pro Tag in den Containern und keine einzige Buchung bei unserem Abholservice» unterstreicht Andrea Sogor, Leiterin Finanzen und Dienste beim SRK Basel-Stadt die prekäre Situation. «Wird es nicht bald kühler, werden wir bis Ende Jahr den Ertragsausfall nicht mehr aufholen können.» Für die verschiedenen Angebote zu Gunsten der besonders benachteiligten Menschen in Basel-Stadt ist das Schweizerische Rote Kreuz nicht zuletzt auch auf die Einnahmen aus dem Kleiderverkauf angewiesen.

Infobox:

Die SRK-**Kleidersammelstellen** befinden sich an der Bruderholzstrasse 20 in Basel und an der Hauptstrasse 1 in Birsfelden. Grössere Kleiderspenden holt das SRK Basel auf telefonische Voranmeldung gerne vor Ort ab.

Der **Rotkreuzkleiderladen** an der Bruderholzstrasse 20 im Gundeli ist wie folgt geöffnet:

Montag - Freitag: 10.00 - 18.30 Uhr

Samstag: 10.00 - 17.00 Uhr

Kontakt für Journalistinnen und Journalisten

Mathias Kippe, Kommunikation & Fundraising SRK Basel, 061 319 56 56, mathias.kippe@srk-basel.ch, www.srk-basel.ch

Das Schweizerische Rote Kreuz des Kantons Basel-Stadt – www.srk-basel.ch

Seit 1888 setzt sich das SRK Basel für verletzte und benachteiligte Menschen in Basel ein. Es unterstützt Familien, ältere Menschen und Personen in schwierigen Situationen – unabhängig ihrer Herkunft. Das SRK Basel-Stadt arbeitet partnerschaftlich mit lokalen Behörden oder anderen wohltätigen Organisationen zusammen und übernimmt unbürokratisch humanitäre Aufgaben, wo es nottut.